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usuarios”: Hurtado 
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Alcaldía de Ibagué 

El mandatario de los ibaguereños realizó un llamado a la entidad y pidió la 

intervención de la Superintendencia para prestar un mejor servicio. 

 

Un fuerte llamado realizó el alcalde de Ibagué, Andrés Fabián Hurtado, 

a la empresa prestadora de energía Celsia, quien ha venido 

presentando intermitencia en el servicio en los últimos días, lo que ha 

generado el malestar por parte de los usuarios.  

https://www.ecosdelcombeima.com/


El mandatario de los ibaguereños, pidió que no presenten más 

apagones por parte de la entidad.  

“Nuestra ciudad NO puede seguir a oscuras, Celsia tiene que respetar 

a Ibagué y, en especial, a los usuarios”. 

A su vez, se refirió ante la intermitencia que se ha presentado con el 

servicio, no solo en los hogares, sino en lugares públicos, por lo que 

exigió solucionar dichas falencias.  

“Exigimos a Celsia que mejore continuidad en el servicio, muchos 

ibaguereños me han expresado su inconformidad frente a intermitencia de 

la energía, incluso la ausencia en los hogares y alumbrado público de 

algunos barrios estas fallas deben ser corregidas cuanto antes”.  

Por último, solicitó intervención por parte la Superintendencia de 

servicios públicos, para garantizar un buen servicio.  

“Solicitamos la intervención de la Superservicios, para que se 

adelanten los procesos correspondientes y haya un compromiso REAL 

que nos garantice la mejor prestación del servicio a los ibaguereños”. 

  

 


